

savent manifester d'une façon si éclatante leur attachement à l'Eglise."

Il était midi. La foule, au son des cloches, se dispersa, *laudans et magnificans Deum*.

#### Bénédictio des enfants et des vieillards

L'après-midi de cette éclatante journée devait être marquée par une cérémonie peu banale et singulièrement suggestive. L'enfance et la vieillesse avaient été convoquées dans le temple sacré pour recevoir avec ses bénédictions les conseils et les encouragements du vénérable Cardinal de Québec. L'on revivait ainsi en plein Congrès eucharistique les scènes les plus touchantes de la vie mortelle de notre bien-aimé Sauveur. Comme autrefois, on eut dit qu'un irrésistible attrait portait ces enfants et ces vieillards à s'approcher de celui dont l'exquise bonté rappelle d'une manière si frappante celle du divin Maître.

Sa Grandeur Mgr Brunault présenta cet intéressant auditoire à Son Eminence en des termes où l'à propos et la finesse des allusions ne le cédaient qu'à la délicatesse des sentiments. Souriant, le Cardinal répondit avec ce charme indéfinissable, cette bonne grâce ravissante que l'on ne se lasse jamais de goûter en les admirant. Puis il bénit avec effusion ces enfants et ces vieillards dont les regards avides ne l'avaient point quitté. Cette scène a laissé dans tous les cœurs un souvenir ému. Chacun redisait en son âme le *bene omnia fecit* par lequel les témoins des bontés du Sauveur traduisaient leur admiration et leur reconnaissance.

#### Procession solennelle du T. S. Sacrement

Il est six heures et demie. Une foule sans cesse grossissante envahit la place de l'église, les abords du couvent, l'avenue du presbytère et déborde au loin dans la rue Notre-Dame. C'est une véritable mer humaine qu'agite déjà le souffle sacré de la foi et de l'enthousiasme religieux. L'heure du grand triomphe final vient de sonner. Encore quelques instants et le Divin Roi de l'Hostie va se montrer à son peuple dans